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Réponse à une des commentatrices de Résistance républicaine
:

Chère Coco,

Vous dites dans votre post:
« Les catholiques sont comme des agneaux que l’on conduit à
l’abattoir. Ils sont si aveugles qu’ils croient y voir très
clair ».

Je crois qu’ils s’agit de Catholiques de gauche. J’y suis
allergique. Ils sont aussi aveuglés que les gauchistes en
général, mais avec en prime une tête de punaise de sacristie.
Ils refusent obstinément « de voir en l’autre un ennemi ».
(Bêêêêêê !)
Et ils vous rappellent en bêlant que Jésus a dit: « Aimez vos
ennemis ». Ils oublient que l’islam n’est pas juste un ennemi,
l’islam est un mal, et Jésus n’a jamais recommandé d’aimer le
mal, mais de le combattre.

Même Charlie Hebdo, qui se fiche de Jésus comme
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d’une guigne, a titré sa prochaine parution: « Tout
est pardonné ».
C’est  bien  mal  connaître  l’islam,  qui  ignore  la
notion de pardon, et qui prend la bonté pour de la
faiblesse, car il ne respecte que la force.

« Nous les catholiques allons dans un très proche avenir subir
de très grandes persécutions, car il ne faut pas se leurrer,
ils vont s’en prendre aux églises ! »

Ils s’en prennent déjà aux églises de France, régulièrement.
Mais la presse ne relaie pas ces agressions.
Chaque semaine, on déplore dans les églises de France des
pillages d’objets de culte, parfois précieux, ainsi que des
vols de tableaux et d’icônes, parfois anciens et de grande
valeur, qui sont revendus à l’étranger.
Des  statues  de  Jésus,  de  la  Vierge  Marie  et  d’autres
personnages de l’histoire sainte sont régulièrement décapités
(en Italie aussi), des autels sont brisés, des croix sont
sciées.
Des musulmans ont déjà agressé et frappé un prêtre français
pour lui voler son téléphone portable, sont entrés dans une
église en pleine messe pour crier « Chrétiens de merde ! »
D’autres  chrétiens  ont  été  caillassés  à  l’intérieur  de
l’église  (c’étaient  de  jeunes  musulmans  qui  jetaient  des
pierres sur des chrétiens âgés qui assistaient à la messe).
Des processions de chrétiens ont déjà été prises à partie, et
de nombreuses églises sont régulièrement « taguées » par les
adeptes de la religion de paix et d’amour.

C’est assez régulier, mais la presse n’en parle pas,
tandis que quand une tranche de jambon est envoyée
par la poste au recteur d’une mosquée, la presse en
fait ses choux gras.



«  Mais  le  pire  dans  tout  ça,  c’est  que  les  fidèles
continueront à les soutenir, ils se laisseront attendrir par
la première voilée qui leur racontera des fables à dormir
debout ».

En  effet,  j’ai  remarqué  que  les  chrétiens  de  gauche  ne
réalisent  le  danger  des  «  Chances  Pour  la  France  »  que
lorsqu’ils  se  font  personnellement  «  enrichir  »  par  une
agression violente.

« Vous verriez dans ma ville, les fidèles se mettent devant
une église en pleine rue piétonne avec des bougies et une
grosse  banderole  pour  dénoncer  le  sort  des  migrants  qui
seraient particulièrement maltraités en France ! »

Dans ce cas, qu’ils les reçoivent chez eux, dans
leur domicile, et qu’ils nourrissent et blanchissent
aussi.
Aucun pays n’a aidé les étrangers autant que la
France. Mais charité bien ordonnée commence par soi-
même. La France ne doit pas affamer ses enfants pour
nourrir les nouveaux-arrivants, surtout quand ces
derniers  ne  sont  pas  toujours  bien  intentionnés
envers elle.

« Cela me met tellement en colère qu’un jour où je n’en
pourrai plus, je vais les prendre en photo et je demanderai à
Mme Tasin de les publier sur le site. Ils ne vivent pas dans
la réalité, mais dans un fantasme qui nous conduit droit dans
le mur ».

Peut-être  que  vous  pourriez  essayer  de  les  brancher  sur
Résistance  Républicaine.  J’ai  réussi  à  y  intéresser  mon
médecin, ma coiffeuse, mon frère, et quelques amis et voisins.
Ma méthode est très simple: je leur envoie par mail un lien
vers un article intéressant, plutôt court, afin qu’ils mordent
à l’hameçon.



Je remarque par la suite que ce sont eux qui m’envoient des
liens vers des articles sur l’islam. Une fois qu’ils sont
« accro », il n’arrivent plus à regarder les infos à la
télévision, ils sentent à quel point on les berne.

«  C’est  comme  s’ils  étaient  figés  dans  le  temps,  ils  se
croient toujours en mai 68, et pour eux le monde est toujours
tel qu’il était à cette époque. Tout ceci est vraiment très
inquiétant ! »

Inquiétant et très irritant. Quand je vois qu’en Allemagne, il
y a 100.000 manifestants contre Pegida, je suis découragée.
Mais nous devons continuer, même si les carottes nous semblent
parfois cuites. Souvenez-vous de Jeanne d’Arc. Qui a prêté
crédit à cette gamine, dans un premier temps ?
Souvenez-vous des Français résistants contre les nazis. Ils
n’étaient  pas  assez  nombreux  pour  tenir  tête  à  l’armée
allemande. Mais ils ont tenu bon, longtemps, jusqu’à ce que le
secours arrive. Il n’y a pas de honte à accepter de l’aide, du
moment qu’on a résisté le temps qu’elle nous parvienne.
Les Viennois, assiégés pour la deuxième fois par les musulmans
Turcs, étaient sur le point de flancher et d’ouvrir la porte
de  l’Europe  à  l’islam  quand  le  roi  de  Pologne  Jean  III
Sobieski est arrivé avec son armée et a attaqué les Turcs.
A un autre moment de leur histoire, les Polonais étaient dans
une situation vraiment désespérée quand Napoléon Bonaparte a
accepté de les aider. Ca a permis à la Pologne de renaître
après  avoir  été  rayée  de  la  carte  pendant  125  ans.  Les
polonais évoquent la France avec gratitude (en la personne de
Bonaparte) à chaque fois qu’ils chantent leur hymne national.
Une amitié indéfectible nous lie à eux.

Nous  sommes  actuellement  en  plein  milieu  de
l’épreuve,  donc  nous  ne  voyons  pas  les  aspects
positifs qui se manifesteront après cette épreuve.
Quand nous serons libérés de l’islam, nous garderons
des  liens  privilégiés  avec  d’autres  patriotes
(Français et Européens) qui se seront joints à nous,



car le danger de l’islam ne menace pas seulement la
France, mais tout le monde civilisé.

Dites-vous bien une chose, Chère Coco: nous sommes plus nombreux
qu’eux. Malgré les moyens atroces que l’islam a toujours utilisés et
utilise encore pour se propager, les non-musulmans sont bien plus
nombreux  que  les  musulmans.  Et  l’islam  est  en  train  de  faire
l’unanimité des non-musulmans contre lui.

Si vous allez en Inde, au Japon, en Chine, en Russie, en
Australie, vous constaterez que l’islam est très mal vu.
De  plus,  l’islam  n’encourage  pas  l’instruction,  ni  la
créativité, ce qui l’affaiblit. Et l’islam prive les musulmans
de l’apport de la moitié de ses adeptes, celui des femmes. En
islam, les femmes ne peuvent pas participer à l’effort de
guerre avec la même efficacité que les non-musulmanes. Car les
musulmanes sont élevées dans une piètre opinion d’elles-mêmes.
Pas nous.
Mahomet méprisait les femmes, Jésus les estimait.
Mahomet  était  attiré  par  les  femmes  pour  des  raisons
exclusivement  sexuelles.  D’ailleurs  les  femmes  les  plus
connues en islam sont celles avec lesquelles Mahomet a eu des
rapports sexuels.
Les  femmes  qui  gravitaient  autour  de  Jésus  n’étaient  pas
choisies sur des critères sexuels. Notre religion octroie aux
femmes un statut autrement plus digne que celui que l’islam
nous aurait imposé.
Jésus  s’est  sacrifié  pour  tous  les  humains,  hommes  comme
femmes.
Mahomet a dit avoir visité l’enfer en rêve, et que l’enfer
était essentiellement peuplé de femmes.
Donc à moins d’avoir subi un lavage de cerveau, les musulmanes
n’ont  aucun  intérêt  à  prendre  des  risques  pour  défendre
l’islam.

Mais pour les non-musulmanes, vaincre l’islam est une question de
survie. Nous n’avons pas le choix.



Nous vaincrons, ça ne fait pas l’ombre d’un doute. Si je n’en
étais pas persuadée, je ne passerais pas mon temps à informer
sur l’islam.
Pour  vos  paroissiens  catholiques-bisounours,  je  propose  ce
court texte que j’ai écrit sur ce sujet il y a déjà quelque
temps:

http://resistancerepublicaine.com/2013/non-les-chretiens-ne-do
ivent-pas-tendre-lautre-joue-par-eva/

Courage, Coco !

Eva
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